



「自主・実践・友愛」

令和7年7月18日

第5号

# 野っ中だより



## 1学期終了！！



梅雨空の蒸し暑さと盛夏真っ盛りを思わせる暑さが続く中で、1学期の終了を迎えました。子供たちは72日間の授業日において、落ち着いて学校生活に取り組みました。4月から、たくさんの場面で子供たちの成長する姿を見ることが出来ました。授業においては、姿勢（気持ち・体）を良くして臨み、これまでに身に付けてきた力を活かして、新たな発見や問題を読み解く力をさらに高めています。また、仲間とともに課題に取り組み、自分の思考を深めたり広げることが出来ました。生徒会活動や学校行事においては、様々な仲間とともに活動を行い、他の人と交わることや協力することの大切さや楽しさを味わっています。部活動においては、決して容易くない「目標達成」に向けて、日々小さな努力を積み重ね、最後までやり切ることの重要性を感じてきました。そして、自分の新たな可能性を見出しています。このように、野っ中という学校生活を通して、いろんな事を感じたり、その気持ちを「より良き」行動として体現することで、自分のあるべき姿を再確認し、自己肯定感をさらに高めることができます。

さて、保護者の皆様には様々な場面において、子供たちの教育活動を支えていただきました。あらためまして御礼申し上げますとともに、2学期以降もよろしくお願ひいたします。

明日から44日間にわたる夏休みが始まります。学校ではこれまででも「自分で考え、判断し、行動する」力の重要性を子供たちに説いてきました。夏休みは、時間の使い方など自分で考える場面が増えますので、これまでに身につけた力を発揮できる、とてもよい機会として捉えています。また、子供たちがネットトラブルや熱中症、交通や水の事故、犯罪被害等に遭わずに有意義な44日間を過ごし、9/1(月)には、ひと回りもふた回りも成長した姿を見られることを心から願っております。

Good job!

6/28（土）の陸上競技から始まった石川県中学校体育大会（県体）に、本校から106名の選手が出場しています。加賀地区大会を勝ち上がり、目標達成のために仲間と共に切磋琢磨し「心」と「技」そして「チーム力」をさらに高めて檻舞台に立っています。どの競技会場においても、自分の大好きな競技を共にする他校の仲間との勝負を楽しみ、チーム一丸となって野っ中ワールドを創り上げ戦う姿を観ることが出来ます。そして、勝負を終えた子供たちの心にはいろんな思いが去来しているように見えます。毎日毎日、小さな努力を積み重ねて、大きな力を培ってきた子供たちに心から拍手送ります。明日（7/19）から始まる県体後半戦、そして吹奏楽コンクールにおいて、あらん力をすべて発揮出来ることを心から願っております。**頑張れ！！野っ中！！**



## 夏休み中の登下校について

Totoru 配信（7/15）でもお知らせいたしましたが、夏休み中の登下校につきまして、熱中症予防対策として、徒歩通学生徒の自転車使用を選択肢に加えました。自転車使用をする際には「ヘルメットを着用」し「交通ルールやマナー」を守って、事故などに遭わないようにご家庭でお話しくださいますよう、お願いいいたします。

## 夏休み中の電話対応

夏休み中は、平日の電話対応を8:00～16:45に変更させていただきます。ご理解とご協力を  
お願いいたします。なお、時間外や土日祝日、学校閉庁日（8/11～8/17）における緊急連絡  
は、野々市市教育委員会（227-6000 市役所代表）までお願いいたします。

## 事故要注意



夏休み中は、自転車に乗る機会が増えると思われます。路地から大通りに出る際や駐車中の自動車の横を通過する際、また、夕暮れ時から夜間の時間帯は交通事故に巻き込まれる危険性が高まります。学校でも指導をいたしておりますが、ご家庭でも交通ルールやマナーを守ること等、お話しくださいますよう、お願いいいたします。また、水の事故にも十分に気をつけるように、合わせてお話しください。よろしくお願いいいたします。

## ネットトラブル

簡単便利で、時には安全確保のためのツールとして活用されるネットですが、軽い気持ちで書き込んだ内容や、時には画像等のアップロードにより、大きなトラブルに発展したり、巻き込まれることがあります。学校では「ネットトラブル防止講座」等で、子供たちにネットトラブルの重大性を示したり、日々の学校生活の中で仲間を大切にすることなども訴えてきました。ご家庭におかれましても、ご確認いただきますようお願いいたします。

## 登校日について

今年度も夏休み中には「登校日」を設定いたしておりません。理由は「登校日」の登下校中に熱中症等による健康被害に遭わないようにするためにです。ただ、子供たちの様子を知るために、フォームによるアンケートを8/1（金）と8/18（月）の2回実施し、回答してもらうようにしています。必要に応じて、ご家庭にご連絡をさせていただくこともありますので、よろしくお願いいいたします。

